
様式第 2号 (第 8条関係)

審議会等会議録

会議の名称 令和 5年度 第 1回加須市立図書館協議会

開催 日時
令和 5年 8月 25日 (金 )

午後 2時 00分から午後 2時 50分まで

開催場所 市民プラザかぞ 5階 青年センター活動室

議長氏名 一九岡安紀

出席委員
岡安紀元、梅澤哲雄、大谷貴子、黒川スミ子、島崎すみ江、加藤道雄、能登和枝、

小野寺敦子、寺井次郎、山村一久

欠席委員 な し

会議次第

1 開会

2 委嘱状及び任命書の交付

3 あいさつ 教育長

4 委員の紹介

5 事務局の紹介

6 正・副委員長の選出

7 正・副委員長のあいさつ

8 会議録書名委員の選任について

9 議事

(1)第 3次加須市子ども読書活動推進計画実施状況について

(2)令和 4年度図書館事業結果および令和5年度事業予定について

10 その他

11 閉会                      ヘ

会議資料

の 名 称

資料 1

資料 2

資料 3

「第 3次加須市子ども読書活動推進計画」における令和 4年度実施状況

令和 4年度加須市立図書館事業結果

令和 5年度加須市立図書館事業予定

会議の公開又

は非公開の別
公 開

非公開の理由

傍聴者の数 0人

説明者の

職 。氏名
図書館課長 大原真理子、同課主幹 黒川員由美、同課主幹 阿部浩和

事務局職員

職・氏名

生涯学習部長 斉藤千恵美、図書館課長 大原真理子、同課主幹 黒川員由美、同

課主幹 阿部浩和、同課騎西図書館長 中島隆明、同課北川辺図書館 小泉雅広、同

課童謡のふる里おおとね図書館長 斎藤一人、同課主査 小澤学

会議録の

作成方法

■ 要点記録

□ 全文記録

その他必要

な事項



様式第 3号 (第 8条関係)

発言者 会議の内容 (発言内容、審議経過、決定事項等)

事務局 (阿部)

事務局 (大原)

事務局 (大原)

事務局 (大原)

事務局 (大原)

岡安委員長

梅澤副委員長

事務局 (阿部)

岡安委員長

岡安委員長

岡安委員長

事務局 (大原)

事務局 (黒川 )

岡安委員長

教育長

教育長

1 開会

あいさつ
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委嘱状及び任命書の交付
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4 委員の紹介

自己紹介

5 事務局の紹介

6 正 。副委員長の選出

委員長に岡安委員を、副委員長に梅澤委員を選出

7 正 。副委員長のあいさつ
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8 会議録署名委員の選任について

会議録署名を梅澤副委員長にお願いしたいと思います。

9 議事

それでは議事に入 ります。

(1)第 3次加須市子ども読書活動推進計画実施状況ついて、(2)令和

4年度図書館事業結果および令和 5年度事業予定ついて、一括協議を

お願いします。

〔第 3次加須市子ども読書活動推進計画実施状況に基づき説明〕

〔令和 4年度図書館事業結果および令和 5年度事業予定に基づき説明〕

以上説明いただきましたが、何かご質問ございますか。
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小野寺委員

事務局 (黒川 )

小野寺委員

事務局 (黒川 )

小野寺委員

事務局 (黒川 )

事務局 (大原 )

岡安委員長

事務局 (大原 )

岡安委員長

事務局 (大原 )

梅澤副委員長

事務局 (黒川 )

岡安委員長

岡安委員長

本年度の大人のためのおはなし会の会場はどの図書館なのか。

4館を毎年順番で開催しており決定次第報告する。

ボランティア育成講座とはどういう内容を予定しているのか。

5年度の内容については未定であるが、新しい人材を発掘する養成講

座も含めて検討したい。

コロナ禍でおはなし会や読み間かせの後継者が不足しているので、ぜ

ひ活動を維持発展させるためにも新しい人材の育成をお願いしたい。

各ボランティア団体から意見を聞いて内容決定するようにしていく。

読書離れが進んでいるというがネットで電子書籍等を閲覧している人

まったく読書に興味がない人それぞれなので現状把握のためにアンケ

ー トを取ってはいかがか。

それによって読書のほうへ誘導することができるのではないか。

活字離れということが叫ばれて久しいが、確かにネットを使って書籍

を読んでいる人もいると考えられる。また、電子書籍導入の検討もあ

ることから、今後意見を参考に機会があればアンケー トを取ることも

検討していく。

子ども読書活動推進計画を進めるにあたっての障壁はある力、

職員一丸となって計画の遂行を目指して頑張っていきたい。

本に落書きやアンダーラインを引いてしまうような利用者はいなくな

ったか。

新聞にアンダーラインを書きこむ事例は最近あったが、書籍のアンダ

ーライン等については目立った報告は受けていない。

資料 2の蔵書数の推移に関して、定期的に除籍している雑誌について

蔵書数とカウントするのには違和感を感 じるがどうか。

雑誌につきましては保存年限を決めて古いものは雑誌 リユースとし

て市民に頒布している。蔵書数として書籍同様にカウン トしている表

の作り方に関しては改めていきたい。

よろしいですか、何かほかにご質問ございますか。



岡安委員長

事務局 (小澤)

事務局 (阿部)

梅澤副委員長

(報告事項)寄贈本の紹介、図書館まつりの各館の日程と内容の掲載

予定

本 国の協議会は終了いたします。ありがとうございました。

委員から質問なし。

(議事終了)

10 その他について

会議の ます。 (注 )に相違 めた しを証すと るなし に署名

署名

令和 5年 3月 30日

(注)特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入 してください。

11 閉会
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